

今年も野球に燃える親父たちの甲子園「第7回全国500歳野球大会」(7/12~14日、市内6球場、34チームによるトーナメント戦)が開幕します！前回、見事大会初の3連覇を果たしたI.O.F.C(岩手県)、昨年度全県500歳野球大会覇者の秋銀クラブ(秋田市)などのほか、500歳野球大会発祥の地である大仙市神岡地域からは「神岡大浦クラブ」が出場予定。かみおか嶽雄館では、500歳野球大会の発祥に関する資料、これまでの大会パンフレットや戦歴なども展示しております。これまで絶えず燃え続けてきた野球に燃える親父たちの熱を、地域に根付いてきた野球文化を体感しにいらしてくださいね☆



第7回全国500歳野球大会！

大仙市で世界少年野球大会開催！

なんと！第31回世界少年野球大会秋田大会(7/30~8/7)が大仙市で開催されます。この大会は、日米のホームランキング王貞治さん、ハンク・アーロンさんが「正しい野球を全世界に普及・発展させる」とともに、「世界の子どもたちの友情と親善の輪を広げよう」という趣旨のもと、1990年から毎年開催されています。「笑顔でつながる秋田と世界 Let's play Baseball」をスローガンに掲げた秋田大会には、日本の他10の国と地域から10・11歳の少年少女80名が参加。期間中に開催される予定の国際交流試合、野球教室、文化交流などをとおして、国際親善の輪が広がっていくことや深い絆が築かれていくことなどが期待されています。



また、去る5/25には中仙市民会館ドンパルを会場に、大会開催記念トークショーが開催されました。大会主催者である「一般財団法人世界少年野球推進財団」の評議員で、横浜 DeNA ベイスターズ元監督の中畑清さん、北海道日本ハムファイターズでご活躍された斎藤佑樹さんによるトークに会場は熱を帯び、大会に向けた野球熱は高まり続けています。ぜひ、今後の動向にご注目ください☆☆☆



右のQRコードから大仙市HP「かみおか嶽雄館(かくゆうかん)で学び・遊ぶ」をご覧ください。

かみおか嶽雄館(神岡中央公民館) ☎0187-72-2501 ✉km-kyoiku@city.daisen.lg.jp

情報紙 No15 (2025.6 発行)